

A la UAM-X Asamblea estudiantil A la comunidad universitaria A la opinión pública

Ciudad de México, 19 de abril de 2023

Como es de su conocimiento el Colegio Académico sesionó los días 17 y 18 de abril. Se abordaron y aprobaron asuntos que atienden varias de las demandas del pliego petitorio que atañen a nuestras cinco Unidades. Así mismo, el máximo órgano colegiado nos ha exhortado a retomar el diálogo que permita alcanzar los acuerdos que consoliden una agenda de trabajo para atender de manera integral la problemática de la violencia por razones de género en nuestra universidad.

En atención a su comunicado del día 18 de abril, les invito a una reunión virtual hoy 19 de abril a las 17:00 horas, con el propósito de presentarles una propuesta para fortalecer las condiciones y metodología de trabajo, a fin de atender los puntos pendientes del pliego petitorio, que nos permita concluir de manera digna y respetuosa esta etapa trascendental de diálogo y acuerdos, en beneficio de la comunidad universitaria.

Estoy seguro de que la voluntad y disposición que estamos reafirmando hoy al retomar la comunicación, nos llevarán a construir una mejor universidad, más segura, libre de violencia y respetuosa de las diversidades.

Atentamente Casa abierta al tiempo Dr. Francisco Javier Soria López Rector de la Unidad